

Malgré les difficultés que présentent les préoccupations de certains groupes canadiens au sujet du respect des droits de la personne en Corée, il ne fait aucun doute que ce pays constituera, dans les prochaines années, un secteur prioritaire de la politique étrangère.

Relations économiques et commerciales entre le Canada et la Corée

Les relations commerciales se sont remarquablement amplifiées depuis l'ouverture de notre ambassade à Séoul en 1973. En 1980, les échanges dans les deux sens s'étaient multipliés par dix pour atteindre \$918 millions, le Canada bénéficiant d'un excédent (\$90 millions) pour la première fois en dix ans. Troisième marché du Canada en Asie, la Corée importe de grandes quantités de charbon, de pâte de bois et d'autres matières premières, et elle reçoit d'importants envois de matériel lié à l'industrie nucléaire et autres. Les provinces de l'Ouest participent activement à ces relations, notamment dans le domaine des ressources. Le Canada est l'un des plus gros importateurs de textiles coréens en proportion de sa population et il constitue un marché important pour les produits de l'industrie légère. Parmi les ventes les plus importantes du Canada à la Corée, on compte un réacteur CANDU de 600 MgW, du matériel de télécommunication et des ressources de nature énergétique.